

Apoyo a emprendimientos por medio de acceso a financiamiento y asesorías:

UDD Ventures es destacada entre las Top 5 aceleradoras de negocios de Chile

En diciembre de 2020 Corfo y Tribeca Advisors dieron a conocer los resultados del benchmarking de incubadoras y aceleradoras a nivel nacional, donde UDD Ventures se ubicó dentro del Top 5 en aceleradoras de negocios de Chile, con énfasis en portafolios con mejor desempeño en ventas, exportaciones y levantamiento de capital.

(<https://uddventures.udd.cl/blog/las-incubadoras-dan-el-salto-preparan-fondos-privados-y-se-expanden-para-apoyar-a-las-pymes>).

Las incubadoras de negocios se han convertido en piezas clave para impulsar emprendimientos disruptivos en el país en los últimos 20 años. Así lo refrenda la *Evaluación de Desempeño de Incubadoras de Negocios y Aceleradoras 2020*, benchmarking realizado por Corfo anualmente desde 2008 y que analiza el trabajo de las incubadoras y aceleradoras apoyadas por la institución estatal.

Actualmente operan en Chile unas 15 incubadoras que, a través de programas que duran cerca de un año, apoyan a emprendedores en la puesta en marcha, desarrollo y crecimiento de sus negocios. De estas incubadoras, 13 son apoyadas por Corfo, varias de las cuales operan en universidades. “Las incubadoras de negocios son un pilar fundamental de nuestro ecosistema de emprendimiento; a través de ellas es posible entregar servicios especializados, apoyando el desarrollo de ideas de negocios o arribo a otros mercados de forma exitosa, impactando en sus fases de crecimiento, desarrollo, y escalamiento”, dice el vicepresidente ejecutivo de Corfo, Pablo Terrazas.

En este contexto, destaca el concurso Ventanilla Abierta “Exotech”, convocado por UDD Ventures en su calidad de Administradora del Fondo SSAF-I (Subsidio Semilla Asignación Flexible) de Corfo orientado a atraer, seleccionar y apoyar emprendimientos de alto grado de innovación y potencial internacional. La línea de financiamiento SSAF-I consiste en un subsidio de hasta \$60.000.000 por proyecto. En su versión 2020 se puso especial énfasis en buscar proyectos de base tecnológica con impacto en sectores tales como el financiero, retail, telecomunicaciones, e-commerce y marketing digital.

Los participantes seleccionados y ratificados por el Comité de Emprendimiento de Corfo, acceden a toda la oferta de valor de UDD Ventures, aparte del fondo: redes de contacto, redes de financiamiento externo, workshops formativos, Red de Mentores UDD Ventures, Consejo de Asesores UDD Ventures, actividades de networking y plan de seguimiento técnico y financiero en relación a la ejecución del proyecto.

(<https://uddventures.udd.cl/hubfs/Bases%20ExoTech%202020%20web.pdf>)

UDD Ventures cuenta con más de diez años en el ecosistema del emprendimiento y un amplio portafolio, habiendo apoyado a más de 260 startups y emprendedores (<https://uddventures.udd.cl/portafolio>). Histórico patrocinador de fondo Corfo SSAF-I, actualmente es patrocinador de los fondos Capital Semilla Inicia, Capital Semilla Expande y servicios de mentoría. En su trabajo con startups y pymes utiliza la metodología I + V Lab (<https://uddventures.udd.cl/metodologia-aceleracion>), cuyo objetivo es desarrollar la hoja de ruta o Roadmap Estratégico de la empresa a través de la definición de la ambición, la zona dónde jugar y cómo ganar, siempre con foco en mejorar las ventas, lo que permite transformar una idea, o proyecto en desarrollo, en un negocio atractivo y de alto impacto. Asimismo, cuenta con un panel de más 50 expertos compuesto por mentores, consultores y asesores posicionados en cargos de alta gerencia en diferentes empresas líderes del país (<https://uddventures.udd.cl/mentores>).